
INbetween Beispielcharaktere Deutsch und Englisch 

   
Zyrrak Borzag Thrak Tesk 

   
Vrexlor Kaelix Chirr-Zan 

INbetween Beispielcharaktere 
  Vrexlor – Ein hoch aufragendes, kristallines Wesen aus dem Ixan-Cluster, das durch 

harmonische Töne kommuniziert, die es durch seinen facettierten Körper resonieren lässt. 
Vrexlor ist ein stiller Stammgast, der es genießt, verflüssigtes Sternenlicht zu schlürfen, 
während es mehrdimensionales Schach gegen sich selbst spielt. 

  Chirr-Zan – Ein gefiedertes, insektenartiges Diplomatenwesen aus der Zyrrik-Allianz. Chirr-
Zan ist eine soziale „Schmetterlingsfigur“ (im wahrsten Sinne des Wortes) mit schillernden 
Flügeln, die im Licht der Bar funkeln. Stets von einer Gruppe umgeben, blüht es auf, wenn es 
Geschichten über interstellare Politik austauscht – bei sprudelndem Zythoran-Nektar. 

  Borzag Thrak – Ein massiger, amphibischer Söldner mit leuchtenden Augen und einer rauen 
Stimme. Borzag trinkt ein seltsames Gebräu, das für die meisten Lebensformen zu giftig ist. 
Trotz seiner einschüchternden Erscheinung hat es eine Schwäche für Tesks Witze und ist ein 
großzügiger Trinkgeldgeber. 
Zitat: "Siehst du die massige Gestalt an der Bar? Das ist Borzag Thrak, der amphibische Söldner 
mit Augen, die wie Glut in der Dunkelheit leuchten. Lass dich nicht von der grimmigen 
Ausstrahlung oder den Narben täuschen, die seine lederne Haut durchziehen – Borzag ist so 
tödlich, wie die Kopfgeld-Gerüchte behaupten. Aber wenn du auf seiner guten Seite bist, 
entdeckst du unter der rauen Stimme einen überraschend trockenen Humor und eine Loyalität, 
die man erst verdienen muss. Frag nur besser nicht, was in dem rauchigen Gebräu ist, das er 
trinkt – manche Dinge will man einfach nicht wissen." 
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  Eri-Tal – Eine gasförmige, gestaltwandelnde Entität, die in einem Eindämmungsfeld 
untergebracht ist. Eri-Tals "Drink" ist eine Infusion aus seltenem Plasma eines sterbenden 
Sterns. Bekannt für seinen trockenen Humor, tauscht es oft Rätsel gegen Drinks und behauptet, 
es habe die Grenzen des Universums besucht. 

  Zyrrak – Ein schlankes, smaragdgeschupptes Reptilienwesen mit muskulösem, 
schlangenartigem Körperbau und einer zungenartigen Froschzunge, die schneller 
hervorschnellt, als das Auge folgen kann. Zyrraks schmale, schillernde Augen reflektieren das 
Neonlicht der Bar, und seine Stimme trägt einen zischenden Unterton, der jedem Wort Gewicht 
verleiht. Es hat den Ruf eines scharfsinnigen Verhandlers und wird oft gesehen, wie es an einem 
leuchtend grünen Gebräu nippt und ein münzartiges Artefakt jongliert, das angeblich das 
Schicksal seines nächsten Deals bestimmt. 
Zitat: "Das ist Zyrrak dort drüben in der Ecke – das Wesen mit den smaragdgrünen Schuppen, 
die unter dem Licht der Bar wie polierter Jade schimmern. Lass dich nicht von der entspannten 
Haltung täuschen; wenn Zyrraks Zunge zuschnellt, dann nicht nur, um einen Drink zu 
schnappen. Man sagt, sie sei schnell genug, um einer Assassine mitten im Schwung die Waffe 
aus der Hand zu reißen – und das hat sie auch schon mehr als einmal getan. Geschäfte folgen 
Zyrrak wie Schatten, aber ob sie fair oder fatal sind, hängt davon ab, auf welcher Seite des Deals 
du stehst." 

  Tesk – Der Barkeeper, ein kybernetischer Phoryianer, hat immer eine Geschichte zu jedem 
Getränk parat. Die Hälfte davon klingt wahr, die andere wie reine Barunterhaltung – aber wen 
kümmert’s? 

  Kaelix – Zitat: "Das ist Kaelix dort drüben – der Guide mit Augen wie geschmolzenes Gold. 
Kaelix bewegt sich mit der Gnade eines Raubtiers, jeder Schritt bedacht, jede Bewegung 
zielgerichtet, als wüsste es hundert Wege zu überleben und könnte dir neunundneunzig davon 
beibringen. Reisende sagen, dass seine zungenartige Froschzunge nicht nur Show ist – sie ist ein 
Werkzeug, eine Waffe und manchmal ein Rettungsanker. Wenn du dich im unkartierten Raum 
verirrst, ist Kaelix genau das Wesen, das du an deiner Seite haben willst – auch wenn seine 
Dienste weder billig noch allein mit Credits zu bezahlen sind." 
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Zyrrak Borzag Thrak Tesk 

   
Vrexlor Kaelix Chirr-Zan 

INbetween Characters 
  Vrexlor – A towering, crystalline being from the Ixan Cluster, Vrexlor communicates by 

resonating harmonic tones through its faceted body. It’s a quiet regular who enjoys sipping 
liquefied starlight while playing multi-dimensional chess against itself. 

  Chirr-Zan – A feathered, insectoid diplomat from the Zyrrik Alliance, Chirr-Zan is a social 
butterfly (literally) with iridescent wings that shimmer in the bar’s light. Always surrounded by a 
group, it thrives on swapping tales of interstellar politics over rounds of bubbling Zythoran 
nectar. 

  Borzag Thrak – A hulking, amphibious mercenary with luminescent eyes and a gravelly voice, 
Borzag drinks a peculiar brew that’s too toxic for most lifeforms. Despite its intimidating 
presence, it has a soft spot for Tesk’s jokes and tips generously. 

Quote: "See that hulking figure near the bar? That’s Borzag Thrak, the amphibious mercenary 
with eyes that glow like embers in the dark. Don’t be fooled by the grim demeanor or the scars 
crisscrossing its leathery skin—Borzag’s as deadly as the bounty rumors suggest. But if you’re 
on its good side, you’ll find a gruff, dry humor beneath the gravelly voice and a surprising loyalty 
to those who earn it. Just don’t ask what’s in that smoky brew it drinks—it’s best not to know." 

  Eri-Tal – A gaseous, shape-shifting entity housed in a containment field, Eri-Tal’s "drink" is an 
infusion of rare plasma from a dying star. Known for its dry sense of humor, it often trades 
riddles for drinks and claims to have visited the edge of the universe. 
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Zyrrak – A sleek, emerald-scaled reptilian with a muscular, serpentine build and a froglike 
tongue that darts out faster than the eye can follow. Zyrrak’s eyes are slitted and iridescent, 
reflecting the neon glow of the bar, and its voice carries a hissing undertone that adds weight to 
every word. It has a reputation for being a sharp negotiator, often seen nursing a glowing green 
concoction while flipping a coin-like artifact that supposedly holds the fate of its next deal. 

Quote: "That’s Zyrrak over there in the corner—the one with the emerald scales that shimmer 
like polished jade under the bar’s glow. Don’t let that lazy posture fool you; when Zyrrak’s 
tongue snaps out, it’s not just to snag a drink. Word is, it’s fast enough to snatch a weapon out 
of an assassin’s hand mid-swing—and it has, more than once. Deals follow Zyrrak like shadows, 
but whether they’re fair or fatal depends on which side of the bargain you’re on." 

Tesk -The bartender, a cyborg Phoryian named Tesk, always has a story to go with the pour. Half 
the time, you don’t know if it’s real or just bar banter, but who cares? 

Kaelix  - "That’s Kaelix over there—the guide with eyes like molten gold. Kaelix moves with a 
predator’s grace, every step deliberate, every motion purposeful, as if it knows a hundred ways 
to survive and could teach you ninety-nine of them. Travelers say its froglike tongue isn’t just for 
show—it’s a tool, a weapon, and sometimes, a lifeline. If you’re lost in uncharted space, Kaelix 
is the one you’d want, though its guidance doesn’t come cheap—or without a price beyond 
credits." 

 

 


